

Teilnehmer vom TV GMHütte und aus dem Osnabrücker Raum nahmen am 31. Stockholm Marathon teil

Von vielen Marathonläufern wird der zweimal zu absolvierende Rundkurs als schönste Marathonstrecke der Welt bezeichnet. Die Strecke schlängelt sich überwiegend durch die Stadtmitte von Stockholm und führt an allen spektakulären Schauplätzen entlang der Ostsee vorbei. Die zu überquerenden Brücken und der Streckenverlauf am Wasser ermöglichte immer wieder fantastische Ausblicke.

Start und Ziel ist das historische Olympiastadion von 1912. Auf der abschließenden Runde im vollbesetzten Stadion fühlten sich alle wie ein Olympionike: die jubelnden Zuschauer machten diesen Moment zu einem absolut einmaligen Erlebnis.

Bei Temperaturen von bis zu 29 Grad freuten sich die Läuferinnen und Läufer über eine ausgezeichnete Streckenversorgung, die alle 3 km angeboten wurde.

Die Ergebnisse dieses „Sightseeing-Marathon“:

Jutta Voges 04:36:26,

Fred Stieglbauer 04:43:05 (SV Schwagstorf)

Andreas Fuest 04:53:24 (VFL Kloster Oesede)

Björn Pokar 05:02:43 (TV Georgsmarienhütte)

Dirk Kahlmeyer 03:44:30 (TV Georgsmarienhütte)



Foto: (von links) Björn Pokar, Jutta Voges, Dirk Kahlmeyer, Andreas Fuest, Fred Stieglbauer